

Umbau der "Sirksfelder Schule" für eine zukunftsfähige Aufstellung



Projektzeitraum 2015 - 2017

Förderung durch die Stiftung:

Zuschuss zu den Gesamtumbaukosten in Höhe von 68.000,00 €

Projektidee und Umsetzung

In den Jahren 2015 und 2016 fand eine umfassende Umbau- und Sanierungsmaßnahme der "Sirksfelder Schule" statt, um die Bildungsstätte an moderne Anforderungen anzupassen und zukunftsfähig aufzustellen.

Im Bereich Haus I wurde der Trakt der Betreuerräume und des Aufenthaltsraums abgerissen und komplett durch einen Neubau mit einem großzügigen Eingangs- und Aufenthaltsbereich und Betreuerräume ersetzt. Der Bereich Haus II wurde kernsaniert und um Räume über dem neu erstellten Anbau erweitert.



Nach dem Umbau: der alte belassene alte und neu erstellte Bereich sind klar zu erkennen

